
Conseil d’école
23 JUIN   (18H / 21h10)

Les présents    : Mmes MEUNIER, RAZA, 
RAFFOUX, GRASSET , MORA , M.MENANT, 
enseignants,

Mmes FROIDEFOND, Mme LAVAUD, adjointes à 
AYEN,

Mme LARDIERE, responsable du Centre de Loisirs

M. LACHAUD, responsable de la restauration

M.DUROY élu de ST CYPRIEN

Mme DUPINET, DDEN

Mmes LYAUTEY, GASTRIN, BOISSIERE, NARDI,  
BARON, LASSERE, RIJKEE

parents d'élèves déléguées.

  Excusés   :  

Mme LACROIX, maire d'AYEN et présidente du 
SIVOM

M. CHAUSSIN

M. BEAUVIEUX

Mme DUPINET

Secrétaires de séance      :  
enseignantes :  Mme RAZA, Mme RAFFOUX     parent :   Mme  NARDI         mairie : Mme FROIDEFOND

I° ) Validation du   précédent conseil d’école
Le Conseil d’école du 13/02 en présence de Mme GUIONNET et M SARPOULET est validé

III°)La vie de l'école :

Bilan des projets et sorties depuis le dernier CE  
–  2 conseils d’élèves   : les enfants font remonter le manque de respect de certains d’entre eux vis-à-vis 

des règles de classes, du matériel ou même des personnes (enfants ou adultes). Les enfants ont cassé 
beaucoup de matériel. Même ressenti au sein du service périscolaire.

– Les CE1 CE2 ont passé le permis piéton
– Les CM1 CM2 ont passé le permis internet
– Des étudiants en santé sont intervenus sur le thème des écrans
– Maternelle au Cinéma : 2ème séance
– Intervention du collectif 'Vivre ensemble durablement' : maternelle les fruits et légumes/ élémentaires : les

groupes d’aliments. Intervention d’une maraîchère auprès de l’élémentaire
– CP CE1 et CE1 CE2 : Sortie la Roque Saint Christophe et Lascaux dans le cadre du projet temps
– Participation pour la sélection de l’Album de Jeunesse avec la Médiathèque et la BDP, de la TPS aux CP 

CE1 : une enfant de TPS a gagné un livre et est allée à la remise des prix à SEDIERES
– Coquelicontes : en partenariat avec la Médiathèque et le Puy aux Muses : des CP aux CM2
– M. POUZET est venu présenter le collège
– Les CM ont visité le collège
– Spectacle des enfants de maternelle, aboutissement du travail réalisé avec Karen Picarda (projet musique, 

chant et expression corporelle). Elle est intervenue de janvier à juin à raison d’une fois par semaine dans 
les 3 classes, projet financé par la DRAAC, le SIVOM, le Conseil Départemental, l’APE et la coop 
(environ 3000€)

– JMF pour les enfants de l'école maternelle, à JUILLAC.
- Les CP CE1 et CE1 CE2 se sont rendus à Castelnaud dans le cadre du projet temps
- Projet avec le Collectif : visite de la station PERLIM et de verger conservatoire à Ayen pour l'école 

élémentaire.
- Spectacle Jean René à VIGNOLS pour les maternelles
- Félibrée à SARLAT pour les MS GS et CM1 CM2 (fête occitane)
- USEP :

           Activités gymniques à DONZENAC pour les maternelles
           Les GS ont participé à un bal organisé par l’USEP avec des danses traditionnelles
           Foot à l’école pour les CP CE1 CE2
           Randonnée USEP à Pompadour, prévue pour les TPS MS MS GS et CP CE1 CE1 CE2. Les 
maternelles n’ont pas participé mais ont fait 2 randonnées autour d'Ayen.
               



         Athlétisme C2 à Objat annulé
       Athlétisme C3 à Objat
- Rencontre sportive avec les enfants de CUBLAC au city stade
   Rencontre multi-activités à VOUTEZAC pour les maternelles        
- Vente des plants

              
- La fête de l’école aura lieu le 27 juin : randonnée avec quizz et vente de gâteaux et boissons par l'APE.

Pour rappel : le SIVOM prend en charge le transport pour les sorties culturelles, la piscine, le collège ;
la coopérative prend en charge les entrées des sorties culturelles, les transports pour les sorties sportives et 
autres sorties.
Nous remercions l’ASSOCIATION des PARENTS  (don de 2500 €) et le SIVOM pour l’aide financière pour
les projets (projet temps à l’élémentaire et projet musique à la maternelle).

Protocole harcèlement : la Directrice explique le déroulement précis de ce protocole.
Cette année nous avons mis en place par 3 fois le protocole de lutte contre le Harcèlement.
Par 2 fois, ce protocole a démontré qu’il n’y avait pas de harcèlement avéré.
Le 3ème protocole est en cours.

Communication famille/ école :  
- Penser  à laisser un message et un numéro de tél. quand vos appels n'ont pas pu aboutir.
- communication par mel : Nous recevons de nombreux mels, certains sont virulents voire diffamatoires, ceux-ci  
sont transmis à Mme l’Inspectrice et nous déclarons des « faits établissements     » .

IV °) Préparation de la rentrée prochaine     :
 Prévisions pour la rentrée 2025 : TPS 5,PS 26, MS 29, GS 9, CP11 , CE1 13,  CE2 13,   CM1 11,  CM2 11 
soient 69 maternelles et 59 élémentaires => 128 élèves

 REPARTITION PROPOSEE :
TPS PS MS PS MS  MS GS CP CE1  CE1 CE2  CM1CM2

MEUNIER RAZA RAFFOUX DUPINET GRASSET MENANT 128

5 + 10 +8 16 + 7 14 + 9  11 + 6 7 + 13 11 +11 Mater elem

23 23 23 17 20 22 69 59

Cette organisation est susceptible d’être modifiée si les effectifs évoluent. Les listes nominatives seront 
affichées LA VEILLE DE LA RENTREE
L’enseignement de l’occitan à l’école maternelle se poursuivra.  M MENANT pour les MS et Mme 
MEUNIER pour les PS.
Mme RAFFOUX a fait valoir ses droits à la retraite et partira au 1er janvier 2026
M MENANT sera à mi-temps l’an prochain.
Mme MORA est nommée sur un autre poste.
Comme cette année, il y aura 2 ATSEMS le matin et une l’après-midi.
AESH : Quatre enfants ont cette année une reconnaissance par la MDPH et ont été accompagnés par 3 
AESH.
Cinq dossiers sont en cours. L'attribution d'une aide humaine pour ces enfants ne se fera qu'après la décision 
de la MDPH.

Questionnement pour que les enfants reconnus à besoins particuliers aient des accompagnants sur les temps 
périscolaires.   Questionnement sur le cas des enfants qui peuvent souffrir du climat de la classe .
Parents + SIVOM proposent de faire une action afin d'obtenir plus de personnel aidant.

Piscine   : les C2 (CP, CE1, CE2) auront 9 séances de piscine de fin SEPT à mi-décembre.
Réflexion autour d'une possibilité de « Classes bleues » pour l'apprentissage de la natation pour l'année suivante.

VI°) Divers         :
La coop Ecole AYEN et l’APE Les enfants d’abord participeront aux Marchés de pays. Nous remercions les 



parents bénévoles qui se sont inscrits.

Questions des parents auxquelles il n’a pas encore été répondu :  

- Des parents d’élèves peuvent-ils stationner sur le parking du centre loisirs dans l’impasse de l'école ?  Non , 
sens interdit
- Serait-il possible de mettre un passage piéton Route de Vars pour se rendre au city-parc ? Oui, ainsi que des  
feux tricolores pédagogiques.
- un marquage au sol (type zébra) allant des escaliers de la maternelle jusqu'au passage piéton de la cantine, 
afin que les petits voient l'endroit où il faut marcher pour être en sécurité, car des voitures continuent de circuler 
dans cette impasse à l'heure des allers-retours école/cantine ? oui
 
-L'année prochaine serait-il possible de connaître les dates de sortie, un à deux mois en avance afin que les 
parents puissent poser des jours (s’organiser en amont pour s’absenter de leur travail), et être 
accompagnateurs ? on essaiera de faire mieux.

13) Serait-il possible de faire une élection des parents délégués par classe (un délégué + un suppléant par 
classe) ?
« Le règlement précise qu’il faut un nombre égal de parents au nombre de classes » sans plus de précisions. C'est aux 
parents de s'organiser pour qu'ils aient 1 parent élu pour chaque classe.

- Préparation des prochaines élections courant octobre : les parents présents se proposent, à voir avec leur 
planning le moment venu

*question de M. LACHAUD : possibilité que les enseignants viennent manger à la cantine, que des parents 
viennent voir comment cela se passe, décibels 130.

La séance a été levée à 21h10
Les secrétaires,                                                                                                                  La Directrice,
Mmes RAZA  et RAFFOUX                                                                                            Mme MEUNIER

                                                                                                         
parents                                                                            
Mme FROIDEFOND


